
Comissão Organizadora do VII Encontro do BCC 
 

Ofício 05/2015 São Paulo, 20 de Maio de 2015 

 
 
Aos membros da CPGIME 
A/C Prof. Fabio Prates Machado 
Ref.: VII Encontro do BCC  Verba do PROAP 

 
 
 

A Comissão Organizadora do VII Encontro BCC, constituída por alunos da graduação e                         

da pósgraduação de Ciência da Computação em parceria com professores do mesmo                       

departamento, informa que já foi iniciado o processo de planejamento e organização desta                         

edição do Encontro do BCC, prevista para acontecer na Semana da Pátria (de 08 a 13 de                                 

Setembro). Para tal, gostaríamos de solicitar o apoio da Comissão de PósGraduação para nos                           

ajudar a custear as despesas de execução do evento, através da verba do PROAP, ou então                               

outro modo de auxílio. 

 

Segue anexa lista de necessidades. (anexo I) 

 

Desde já, agradecemos a compreensão. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Atenciosamente, 

 
 
________________________________ ________________________________ 

Suzana de Siqueira Santos Carlos Eduardo Ferreira 

Representante da Comissão Organizadora Docente Responsável 

suzana@ime.usp.br  (11) 964761740 cef@ime.usp.br  
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Anexo I  Gastos do VII Encontro do BCC 

 
➢ Principais despesas: 

○ Passagem aérea e diária para palestrantes convidados de fora da USP; 

➢ Outros gastos: 

○ Materiais para a divulgação (banners, cartazes e panfletos); 

○ Camisetas para identificar os organizadores e para presentear aos palestrantes; 

○ Brindes entregue ao público do evento (livros, material de escritório, etc.). 

 

 

No passado foram gastos cerca de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) para cobrir todas as                             

despesas do evento. Contudo, foi uma edição especial de comemoração dos 40 (quarenta)                         

anos do curso do Bacharelado em Ciência da Computação e o incentivo que tivemos foi                             

bastante alto. Neste ano, sem o viés comemorativo ficamos mais escassos de recursos.  

Assim, gostaríamos de solicitar a quantia estimada de R$ 13.000,00 (treze mil reais) ou                           

quanto a CPG puder nos fornecer. 

 


